



Bulgaria Desconocida

☀ 8 días 🌙 7 noches

DÍA 1 (miércoles). CIUDAD DE ORIGEN – BURGAS. Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo con destino Burgas. Llegada y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 2 (jueves). BURGAS – VALLE DE LAS ROSAS - KAZANLAK – SHIPKA - ETARA – VELIKO TARNOVO. Desayuno. Salida hacia el Valle de las Rosas, hermosa región donde se cultiva la rosa oleácea y se obtiene 70 % del aceite de rosas utilizado en la fabricación de perfumes. Pararemos en la ciudad de Kazanlak donde realizaremos la visita a la réplica de la tumba tracia Golyama Kosmatka y al Museo de la Rosa. Almuerzo. Continuación hacia la iglesia rusa ortodoxa de Shipka y después de la visita de esta, continuación hacia el Museo al aire libre Etara, donde existen talleres artesanales de los 26 oficios búlgaros practicados en los siglos pasados. Continuación hacia Veliko Tarnovo. Cena y alojamiento.

DÍA 3 (viernes). VELIKO TARNOVO – ARBANASI – LOVECH – SOFÍA. Desayuno. Visitaremos Veliko Tarnovo, una de las ciudades más bellas de Bulgaria, donde veremos la colina de Tsarevets, donde está el recinto medieval amurallado, de la que fue capital del país en la Alta Edad Media, en el que se encuentran la pequeña puerta, la muralla sur, la torre de Balduino y el Palacio del Patriarca. Salida hacia Arbanasi, que fue el lugar de residencia de verano de los reyes búlgaros con casas que pertenecían a ricas familias cortesanas, donde visitaremos la iglesia de la Natividad. Almuerzo. Continuación hacia la ciudad de Lovech, donde visitaremos el antiguo barrio de Varosha. Continuación hacia Sofía. Cena y alojamiento.

DÍA 4 (sábado). SOFÍA. Desayuno. Salida para hacer una visita por el centro de la capital búlgara, en la que veremos entre otros lugares: la iglesia rusa de San Nicolás, la plaza Alejandro Batenberg con el Palacio Real, el Teatro Nacional Iván Vazov, la Rotonda de San Jorge, la Plaza Sveta Nedelia, la Catedral de Alejandro Nevski y la antigua basílica de Santa Sofía. Almuerzo. Tendrás la tarde libre para seguir descubriendo el encanto de esta ciudad, cuyos orígenes se remontan

al siglo VIII a.C., cuando los tracios establecieron un asentamiento en la zona. Te recomendamos hacer una visita opcional al Museo Nacional de Historia y la iglesia de Boyana. Cena y alojamiento.

DÍA 5 (domingo). SOFÍA – MONASTERIO DE RILA – PLOVDIV. Desayuno. Salida hacia el Monasterio de Rila, construido en el corazón de la montaña y fundado por el monje Iván Rilski en el siglo X que, desde sus inicios, ha sido el centro histórico impulsor de la cultura nacional búlgara y donde visitaremos el monasterio, el museo y la iglesia. Almuerzo. Continuación hacia Plovdiv, la segunda ciudad más grande de Bulgaria. Cena y alojamiento.

DÍA 6 (lunes). PLOVDIV – BURGAS. Desayuno. Salida para hacer una visita a pie de la ciudad, que con su centro antiguo es un auténtico museo de la antigua arquitectura y decoración búlgaras. Las viejas callejuelas, las casas de madera de ricos colores, las mansiones con floridos jardines, los bazares de artesanos y las ruinas de las fortificaciones ofrecen un conjunto turístico de merecido renombre. Visitaremos la Casa Dimitar Georgiadi y la Iglesia de Konstantin y Elena. Almuerzo. Salida hacia la ciudad de Burgas, situada en el Mar Negro. Cena y alojamiento.

DÍA 7 (martes). BURGAS – NESEBAR – SOZOPOL - BURGAS. Desayuno. Salida hacia la ciudad de Nesebar. Visitaremos la ciudad museo que posee uno de los tesoros arquitectónicos más importantes de Bulgaria. Veremos el casco antiguo de la ciudad, la iglesia Sveti Stefan y el Museo Arqueológico. Almuerzo. Continuación hacia Sozopol, una de las ciudades más antiguas en la costa del Mar Negro. Te recomendamos el paseo en barco opcional por la costa de la ciudad, en el que podrás disfrutar de unas vistas espectaculares y las aguas cristalinas del Mar Negro. Regreso a Burgas. Cena y alojamiento.

DÍA 8 (miércoles). BURGAS – CIUDAD DE ORIGEN. Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios.

El precio incluye

Visitas a Veliko Tarnovo, Arbanasi, Lovech, Sofía, Plovdiv y Nesebar.
Visitas en Kazanlak a la réplica de la tumba tracia Golyama Kosmatka y al Museo de la Rosa, entradas incluidas.
Visita a la iglesia rusa ortodoxa de Shipka, entrada incluida.
Visita al Museo al aire libre de Etara, entrada incluida.
Visita a la colina de Tsarevets en Veliko Tarnovo, entrada incluida.
Visitas en Arbanasi a la iglesia de La Natividad, entrada incluida.
Visitas en Sofía a la catedral de Alejandro Nevski, la iglesia de Santa Sofía,

la Rotonda de San Jorge y la iglesia rusa, entradas incluidas.
Excursión al Monasterio de Rila con entradas al monasterio, al museo y a la iglesia.
Visitas en Plovdiv a la Casa Dimitar Georgiadi y la iglesia de Konstantin y Elena, entradas incluidas.
Visitas en Nesebar a la iglesia de Sveti Stefan y el Museo Arqueológico, entrada incluidas.
Servicio de audio individual.
13 comidas.